

Victor-Hugo Spinosa a animé hier à Corte une réunion publique contre la création d'un incinérateur.



2700 signatures contre l'incinérateur

DÉCHETS MÉNAGERS Les opposants au projet se mobilisent encore aujourd'hui

A l'appel du collectif anti incinérateur, plus de 200 manifestants, dont la plupart portaient un masque anti-polluant, se sont retrouvés hier soir devant la sous-préfecture de Corte. Distribuant des tracts, brandissant des pancartes dénonçant les dangers de l'incinérateur, les sympathisants du collectif ont demandé aux automobilistes de jouer des avertisseurs sonores. C'est donc dans un immense tintamarre que s'est déroulée cette manifestation. Reçue par le sous-préfet, la délégation a affirmé avoir déjà recueilli 2700 signatures contre le projet de l'incinérateur.

Mais auparavant, le collectif organisait une réunion publique dans l'amphithéâtre de la fac des sciences, animée par Victor-Hugo Spinosa, docteur en risques majeurs, ingénieur civil, conseiller de l'association de protection de l'environnement WWF-France.

Dans un rapide exposé, le Dr Spinosa a expliqué clairement les risques importants causés par les dégagements des fumées toxiques d'un incinérateur.

« On connaît la dioxine et on sait la maîtriser, comme d'autres gaz. Mais s'il est vrai que les filtres sont adaptés pour diminuer les risques de ces sub-

stances, il faut savoir en revanche qu'il existe plusieurs centaines d'autres substances nocives qui ne sont pas contrôlées. Et dans dix ans on dira que l'on ne savait pas », martelait-il.

« La Corse a été touchée par Tchernobyl et on a menti à sa population durant 20 ans. On se rend compte aujourd'hui de l'augmentation importante des cancers de la thyroïde sur l'île comme et on se rendra compte d'autres cancers qui se développeront dans les années à venir. » Le spécialiste a poursuivi son exposé en insistant sur le fait que les fumées toxiques pouvaient être portées jusqu'à 100 km du lieu d'implantation de l'incinérateur. Il lançait en conclusion, que « les dégâts de l'incinérateur seraient aussi importants que la vache folle ou que l'amiante... »

Le côté économique a également été abordé et outre les surcoûts de consommation, l'ingénieur civil a insisté sur le fait que l'énergie produite par l'incinérateur serait vendue cinq fois plus chère que ne la vend EDF! Le collectif, qui demande au Syvadec de ne prendre aucune décision, a donné rendez-vous à ses sympathisants ce matin à 9h30 devant les locaux de la citadelle de Corte.

MARIO GRAZI

